

日々の田高（令和7年度東京都教育委員会児童・生徒等表彰）

2月7日（土）東京都庁で行われました『令和7年度東京都教育委員会児童・生徒等表彰式』にて、本校生徒会、そして卓球部・女子バスケットボール部・ダンス部が表彰されました。

表彰された内容は以下のとおりです。

【令和6年・7年度生徒会執行部】

文化祭の収益金の寄付先を主体的に検討し、寄付先の被災地を訪問し、現地で活動するとともに、全校生徒・同窓会に向けて報告するなど生徒の防災意識の向上に波及。

【卓球部・女子バスケットボール部・ダンス部】

生徒が豪雨による浸水被害を受けた校内の改善に向けて主体的に考え、被害拡大を防ぐための行動を行ったことで、他の生徒の防災意識の向上に波及。

表彰式に参加した生徒会生徒のコメント

地震や火災などはいつ・どこで起こるか分かりません。ですが、日頃からの防災や減災への取り組みや被災した後、私たち若者は何ができるか考え、行動することが重要だと知りました。この表彰を受けて、これからも様々な方の防災意識がもっと高まってほしいと願っています。そして、この表彰は生徒会だけの力ではなく、先生方や防災アドバイザーの方、現地の方の協力あってのものです。感謝をしながら生徒会として今後も積極的に継続して活動ていきたいと思います。

表彰された部活動の代表生徒のコメント

普段から、人から応援される部活であることを目指して活動しています。今回の件で学校に貢献できることができ嬉しいです。



今回の表彰2件は、両者ともに防災に関わる内容でした。部活動のダンス部・卓球部・女子バスケット部の皆さんの活動は、今後、地域で発生する災害時に、自らの命や安全を確保したうえで、地域などで自主的に活動する基礎となることで非常に頼もしい動きです。

また生徒会として能登半島に赴き、現地で学んだことをもとに、避難訓練などで学びを全体に広げるなどの動きは目を見張るものがあります。生徒会の生徒は、今年度末も能登地方を訪れます。ぜひ、現地で感じたことや学んだことを広く伝えてほしいです。